

Aún hay gente en Valles que no cree en el covid

Por
PULSO

-

Jueves, 28 enero 2021 10:05 a.m.

CIUDAD VALLES. Ayer por la tarde, la dirección de los Servicios Municipales de Salud, acompañada de la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios y de policías estatales, así como Guardia Nacional salieron a pasar revista a los negocios de comida y de ventas no esenciales, para que cumplan los horarios y las disposiciones y el director de los Servicios, Manuel Guerrero Camacho lamentó que todavía se han estado topando con personas que no creen en el coronavirus.

A nivel Huasteca, un artesano de Aquismón que tuvo contacto con unos turistas norteamericanos fue el primer caso de Covid en la Huasteca y su diagnóstico fue el 8 de abril. Murió semanas después.

Guerrero comentó que después de tanto sufrimiento de tantas familias, todavía haya gente que no cree.

Se han muerto en Valles 252 personas desde el pasado 20 de mayo, que murió la primera persona por el virus pandémico en este municipio.